

№126号 ふくし一里塚

学区の現状 8月1日現在
 65歳～74歳 人口 2,291人
 75歳以上 人口 1,833人
 高齢化率 15.85% (市全体 21.07%)
 発行：守山学区社会福祉協議会

夏休みお助け教室開催

【児童福祉部会主催】

7/29

フラネタリウムショー

琵琶湖マリオットホテルへ出かけ、プラネタリウムを鑑賞しました。

美しい星空はもちろん、宇宙の豆知識も！アニメのキャラクター達も登場し、一緒に楽しむことができました。

からみ目工作教室

8/6



筒状の立体を切るだけで、鎖上のものを作る方法を体験学習しました。

学校で学ぶ図形とは違った、不思議な形に興味を持ち、積極的に取り組むことができました。

視点や発想を変えるだけで、面白い形が簡単にできることを学びました。



ふれあいお楽しみ会開催 7/19

今回は、物部小学校区にお住いの方を対象に、勝部自治会火まつり交流館にて開催しました。

食事と懇談の後には、こんぜ桃源郷からお越しいただいた、澤九麻男さんの多彩な芸と話術を楽しんでいただきました。



【地域福祉部会主催】

守山赤十字奉仕団 奉仕作業

7月27日(木)午前8時30分より、23名の協力をお願いいただき、守山市ほたるの森資料館周辺の草刈り奉仕作業を行いました。2時間ほどの作業でしたが、茂っていた草もきれいに刈り取られ、無事作業を終えることができました。奉仕団員、皆さん、暑い中ありがとうございました。



阿村自治会

すこやかサロン 6月4日

たくさんの方にご参加いただき、すこやかサロンを開催しました。お食事をしていただき、和やかな雰囲気のもと、昔懐かしい歌や暮らしの話して賑わいました。また、はじめてご参加いただいた方もおられ地域の和が広がっているのを感じました。介護予防体操も行い、歌あり笑いありで皆様の笑顔を見えスタッフ一同も元気をもらいました。



子育てサロン開催7月13日

いよいよ夏の到来を迎え、暑さが厳しい中、こどもも親も大喜びのプール遊びを行いました。

はじめは怖がっていた子どもも、最後はみんなプールに入っていました。仲良く水遊びする姿は、とてもかわいらしく、見守る大人も会話が弾み、とても楽しい時間を過ごしました。



阿村町公民館前庭にて

伊勢自治会

第62回 すこやかサロン

“大正琴の音色をゆったりと楽しみました”

7月12日(水)のすこやかサロンには、多くの方にお越し頂き、美味しいうなぎ弁当を食べながら、お喋りを楽しんで頂きました。午後からは、“フラワーズ”の皆さんに大正琴の美しい音色を聞かせて頂いたり、一緒に歌ったり。最後はみんなで“琵琶湖周航の歌”を大合唱しました。健康体操で体もほぐして、ティータイムには手作り羊羹を頂き、あっという間に楽しい時間が過ぎました。

次回は、12月の開催を予定しておりますので、是非ともお越し下さい。お待ちしております。

